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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Прибыль как источник финансирования 

инвестиционной деятельности организации» 

 

 Дипломная работа посвящена выявлению источников финансирования 

инвестиционной деятельности организации на примере ОАО «Мозырский 

НПЗ». В дипломной работе рассматривалось использование собственного 

капитала как основного источника финансирования инвестиционной 

деятельности предприятия. В работе приведена иерархическая структура 

формирования чистой прибыли. Данная схема была использована при 

обработке финансовых результатов ОАО «Мозырский НПЗ» на основе 

опубликованной годовой отчетности общества, которая включала 

бухгалтерский баланс, отчет о прибылях и убытках и аудиторское 

заключение о достоверности бухгалтерской отчетности. В дипломной работе 

предложен алгоритм анализа финансовых результатов деятельности 

субъектов хозяйствования в рамках выполнения задания на дипломную 

работу администрации Партизанского района г. Минска отдела по борьбе с 

экономическими преступлениями, который поможет сократить трудозатраты 

сотрудников отдела по борьбе с экономическими преступлениями в 

выявлении сумм занижения прибыли субъектов хозяйствования. 
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ABSTRACT 

for the thesis "Profit as a source of financing the investment activities of the 

organization" 

 

 The thesis is devoted to identifying sources of financing the organization’s 

investment activities on the example of Mozyr Oil Refinery OJSC. In the thesis 

work was considered the use of equity as the main source of financing the 

investment activities of the enterprise. The paper presents the hierarchical structure 

of the formation of net profit. This scheme was used in processing the financial 

results of Mozyr Oil Refinery OJSC on the basis of the published annual reporting 

of the company, which included the balance sheet, income statement and audit 

report on the reliability of the financial statements. The thesis proposed an 

algorithm for analyzing the financial results of economic entities in the framework 

of the assignment for the diploma work of the administration of the Partizansky 

district of Minsk department for combating economic crimes, which will help 

reduce the labor costs of employees of the department for combating economic 

crimes in identifying the amounts of understated profits of economic entities. 


